



めざす姿 笑顔いっぱい 元気いっぱい 友だちいっぱい

6月 園だより

日の出保育園 令和6年6月1日 発行

岩見沢も田植えが終わり、昼間は夏を思わせるような日があるあるようになりました。
もも組いちご組の保護者「参加日」に、ご協力ありがとうございました。このあとも「遠足」そして「運動会」と行事が続きますが、ご理解とご支援のほどよろしく願いいたします。

集団の中で学び合い 育ち合う子どもたちの姿

「学ぶは、まね（真似）る」「習うは、なれ（慣れ）る」と言われるように、集団での生活や活動のなかで、子どもたちは、知らず知らずのうちにたくさんのことを学び合い、さまざまなことを身につけてきています。仲間とともに成長しているなあと感じさせられた姿を二つ…。

ゲームで身につくルールとマナー

誕生会や季節のお楽しみ会などで、子どもたちが大好きなものにゲームがあります。始めのころは難しかったルールも、回を重ねるごとにだんだん慣れ、集団遊びを通して、みんなで楽しむためのマナーも身につけてきています。

たとえば、混雑したときに、人を押しのけることなく後ろに並んだり、ゲームを見ているときに、拍手や応援する声が聞こえたりします。

それらが、ごく自然にできるようになってきたところに子どもたちの育ちを感じます。

言葉とともに広がる社会

園長室に向かって、「おはよう」や「さようなら」の挨拶をしてくれる子が何人かいます。年上の子に多いのですが、最近、小さい子からも《エンチャーセンセイ》の声を聞くことが増えました。“あーあー”や“指差し”からの成長ですが、意味は分からないながら、先生方や年長児の真似をして言ってみようという姿のようです。

大人が《トーキョートツキョキョカキョク》とサラッと発言するときのような、快感を覚えながら、連発しているのかもしれない。

お 知 ら せ	
胃腸炎・かぜ症状のお友だちが増えていきます。治りが悪く長引いたり、ぶり返すようでしたら受診をお願いします。	
【キーホルダーについて】	
カバンのファスナーを開けやすくするためにつけるキーホルダーは小さめをお願いします。	
大きいものは引っかかって自分で開けられなくなっています。ご理解のほどよろしく願いします。	
※開けやすくするため以外につけるキーホルダーは、ご遠慮ください。	
日・曜	6 月 予 定
4・火	身体測定 ぶどう組 なかよし保育 ボール
6・木	遠足(遠足のおたよりをご覧ください)
12・水	誕生会
13・木	避難訓練
14・金	れもん ぶどう組 なかよし保育 英語
18・火	未満児クラス 運動会総練習
19・水	以上児クラス 運動会総練習(園舎内)
20・木	以上児クラス 運動会総練習(園庭)
24・月	以上児クラス なかよし保育 体育
25・火	ぶどう組 岩農 木育教室
28・金	運動会